

**PERSPEKTIF FIQH MUAMALAH TERHADAP PRAKTEK JUAL BELI  
MATA UANG RUPIAH KUNO ( Di Desa Talang Petai Kecamatan V  
Koto kabupaten Muko-Muko)**

**Skripsi**

*Diajukan Kepada Fakultas Syariah Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Dalam Memperoleh Gelar Sarjana Hukum (SH)  
Pada Jurusan Hukum Ekonomi Syariah*



**PRODI HUKUM EKONOMI SYARIAH  
FAKULTAS SYARIAH  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
IMAM BONJOL PADANG  
1439 H/ 2018 M**

## PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul **Perspektif Fiqh Muamalah Terhadap Jual Beli Mata Uang Rupiah Kuno (Studi Kasus Di Desa Talang Petai Kecamatan V Koto Kabupaten Muko-Muko)**, ditulis oleh **DAFRIL SOPTA, NIM 1313030193** Mahasiswa Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah UIN Imam Bonjol Padang, telah memenuhi persyaratan ilmiah dan disetujui untuk diajukan ke sidang *munaqasah*.

Padang, 07 Agustus 2018

Pembimbing I

Pembimbing II

**Drs. H. Burhanuddin, MA**  
NIP.195807271994031001

**AslanDeriIchsandi, SH, MH**  
NIP. 198011272009011007



## ABSTRAK

Skripsi Ini Berjudul **Perspektif Fiqh Muamalah Terhadap Jual Beli Mata Uang Rupiah Kuno Di Desa Talang Petai Kecamatan V Koto Kabupaten Muko-Muko**), ditulis oleh **DAFRIL SOPTA, NIM 1313030193**. Penulisan skripsi ini dilatarbelakangi oleh adanya praktek jual beli mata uang rupiah kuno yang mana uang kuno tersebut tidak dapat dimanfaatkan lagi (tidak dapat di gunakan sebagai alat tukar). Dalam proses transaksi jual beli ini pembeli menanyakan kepada masyarakat secara langsung ada atau tidak menyimpan uang kuno tersebut, kemudian pembeli juga melihat kondisi fisik dan tahun cetakan dari uang kuno itu sendiri. Pertanyaan dalam penelitian ini adalah. 1. Bagaimana pelaksanaan jual beli mata uang rupiah kuno di Desa Talang Petai Kecamatan V Koto Kabupaten Muko-muko. 2. Bagaimana perspektif fiqh muamalah terhadap jual beli mata uang rupiah kuno. Dalam Penelitian ini penulis menggunakan jenis penelitian *field research* (Penelitian Lapangan), yaitu penelitian yang dilakukan dengan mengumpulkan data dan informasi yang sesuai dengan pembahasan yang diteliti dengan cara mengumpulkan bahan-bahan dan melakukan wawancara dengan pihak-pihak yang terkait dalam transaksi jual beli uang kuno. Berdasarkan penelitian yang penulis lakukan, bahwa hukum dari transaksi jual beli uang kuno yang terjadi Di Desa Talang Petai Kecamatan V Koto Kabupaten Muko-Muko adalah jual beli yang dibolehkan(Sah) uang kuno memiliki manfaat bagi pembeli untuk dijadikan koleksi dan uang kuno termasuk kedalam ranah estetika bagi penikmat seni.